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沖縄と共に『日米同盟堅持』の声をあげよう！ 2010/04/28 09:18 

 5月2日に都内で日米同盟危機緊急対策集会 
  

 仲村さん（89才）が訴え！英霊の意志 

  受け継ぎ私達が日本を守らねば！ 

  
  
 一般のメディアが伝える沖縄報道は、まるでこの地に「日本が好きだ」という日本人がいなくて、みんな左翼か？と錯覚に陥りそ

うでしたが、数年前からネットやチャンネル桜・産経新聞等々によって徐々に本当の姿が見えてきました。特に「沖縄とともに『自

立国家日本』を再建する草の根ネットワーク（JSN）」の活動は素晴らしいですね。 
  
 そのJNSが来る5月2日に文京シビックスカイホールで「日米同盟危機緊急対策集会・沖縄と共に『日米同盟堅持』の声をあげ

よう！」と題した注目のシンポジウムを開催します。連休中ですが都合のつく方は是非、本当の沖縄県民の良識の声を聞いて欲

しいと思います。 
  
 またJNSのブログには、先の主催者発表で9万人と報道された25日の米軍普天間飛行場の国外・県外移設を求める県民大

会、実は現地の人の話ではせいぜい2万人、という注目すべき情報が寄せられています。以前の10倍よりはマシでしたが、相変

わらず左翼は四倍、五倍程度の水増しは平気なんですね。 
  
 以下、去る4月4日に同会が実施した「沖縄県民緊急フォーラム」の集会とデモの動画、主催者である仲村俊子さんの素晴らし

い感動的な挨拶の動画及びテキスト起こしを紹介します。この動画は本当に多くの人に見て欲しい、特に政治家はしっかり頭に

たたき込め！と云いたい凄い内容です。 
  

  
日米同盟堅持を訴えた4月4日の沖縄県民緊急フォーラム 

のデモ行進（JNSのブログから） 
  

■5/2日米同盟危機 緊急対策集会 

   沖縄と共に「日米同盟堅持」の声をあげよう！ 

  
【開催概要】 
日  時 ： 平成22年5月2日（日） 
場  所 ： 文京シビックスカイホール 
開  場 ： １２：００  開  演 ： １３：００ 
参加費 ： 5,000円（懇親会込 飲み放題） 当日お支払い 
定   員 ： 100名（先着順） ※（沖縄上京メンバーとの懇親を深めるため、原則、一部・二部 
       ともご参加される方を対象に開催いたします。） 
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【プログラム】 
＜第一部 緊急対策集会 13:00～16:30＞ 
・ 開会のあいさつ：  田久保忠衛先生 （国家基本問題研究所副理事長） 
・ JSN顧問より挨拶： 埼玉県議会議員 鈴木正人先生 
・ ４・４沖縄緊急集会活動報告ビデオ 
・ 沖縄からの報告：沖縄上京団（仲村俊子他） 
・ 日米同盟堅持に向けて： （西村慎吾先生、土屋敬之先生、三宅博先生、その他） 
＜第二部 懇親会 17:00～19:00＞ 
・  懇親会  

  

 
感動的なスピーチ、スタンディング・オベーションで拍手喝采ものです。 

  
JSN■沖縄県民緊急フォーラム「開会の挨拶」呼びかけ人 仲村俊子 
＜平成22年4月4日 沖縄県立武道館＞ 
  
 紹介にありましたように、私は去年米寿をおわりました。しかし、いつ、お迎えが来てもおかしくない年ですが、「ちょっと待ってく

ださい。私やることがあるのです。沖縄のために、日本のためにまだやることがありますので、お迎えはちょっと待ってください。

用事が終わったらこちらからいきますので、ちょっと待ってください。」とお願いをしているところです。 
  
 今日お集まりの皆様は、英雄の皆様です。金メダリストであるとご尊敬申し上げます。なぜなら、今日のこの集いは日本を救う、

アジアの平和を築く救国運動の突破口を開く日だからです。 
  
 日本は建国以来2670年になります。いろんな国難がありました。黒船来襲の時もありました。元寇の時もありました。60年安

保もありました。しかし、今ほどの国難はありません！自分たちが立ち上がらないとこの国は滅びるのです。 
  
 私はこの目で沖縄の歴史をずーとこの目で見てきました。ですから、年を気にしていられない。ですから、みなさん、にお話して

おくことは話しておきたいと思いこの場に立ちました。 
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 日本ウイグル協会イリハム・マハムティ氏も支那中共の危険性を訴えました。 

  
 沖縄の現状はと申しますと、県議会が全会一致で普天間基地の返還を、県外国外で全会一致で決議しました。沖縄には保守

はいなくなった。そしてついで那覇市長、那覇市議会も全会一致です。本来自民党の議員が多いと私は覚えていますけれども、

これがどういう風の吹き回しか、自分の友達に言わせるとみんな宇宙人に頭をやられてるんじゃないか、という返事が返ってきま

した。 
  
 全会一致で基地を県外・国外に移せと。何か聞くところによりますと、沖縄の「21世紀ビジョン」、これが基地のない平和な島を

築くという文言が折り込まれているそうです。これは世界じゅうに国が日本だけあったならば、どこも国がなくて日本だけが地球上

に国があったならば、この夢は夢のままではなく基地がなくても平和が保たれるかもしれません。 
  
 皆さん、中国は沖縄は自分のものだと、それを日本が盗んだと言っているんです。だから取り返すと言っているんです。こういう

時に基地がなくて、はたして平和が維持できるだろうか。恐ろしいことなんです。 
  
  

 
 JSN代表の仲村覚氏、本当に頑張ってくれていますね。 
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 そしてもっと恐ろしいことは、日本じゅうの安保廃棄の団体が、これは安保廃棄統一連というそうですが、その全国組織の事務

所が那覇市の泊にあるんです。そして今、総力を挙げて安保廃棄を今度こそということで、安保を破棄してアメリカも立ちきって、

基地を全部なくして丸裸にして、そのあとどうなるか、もう目に見えているじゃないですか。 
  
 こんな恐ろしい時代を迎えて、60年安保の時も革命寸前だと言われました。だけどあの時の総理は断固として安保堅持すると

いう強い意思を持っていました。しかし、現在は鳩山総理を取り巻いている方々は安保廃棄を今まで目指して戦ってきた方々、

人々なんです。それが日教組なんです。 
  
 私が現役の時に見ました。ポスターを貼られていました。そのポスターの前を通る時は、絶対こんなになってたまるか、私は握

り拳を握りしめて歩きました。それはどんなポスターだったかと言いますと、「沖縄を日本革命の拠点にしよう」こんなものだった。

これは今から数えると43年前です。私の記憶では。そういうポスターが貼られていたのは43年前です。 
  

 
 4.4デモの動画。反日マスゴミが報じない沖縄の真実です。 

  
 その43年かけて、着々と沖縄を洗脳していったんです。基地があるから戦争になる。だから基地撤去だ、と洗脳していったので

す。そして今、日米安保50周年記念のこの年に、今こそ民主党政権ができて、それを取り巻く団体が皆左、皆安保廃棄のメンバ

ーですから、今こそ安保を廃棄して日本を中国の属領にできると。ですから沖縄から安保堅持の声を上げないと、今、私たちの

未来はありません。 
  
 ですから第二次大戦で命をかけて戦ってくれた従軍の方々、負けたとはいえ、いま日本には自由があります。平和があります。

その英霊の方々の意志を受け継いで、私たちが日本を守らなければいけないという決意をこの場で固めていきたいと思います。 
  
 英霊の方々の遺志に対して護国神社に参拝して、「皆さま方の死を無駄にはしません。この美しい日本、平和のある日本、自

由のある日本を絶対守ります」って誓って参りました。皆さん、頑張りましょう！。 
  

            
  
・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
・DVDはこちらでお求め下さい。 

  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
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タグ： JSN  日米同盟危機緊急対策集会  沖縄と共に『日米同盟堅持』の声をあげよう  仲村俊子  仲村覚  イリハム・マハムテ

ィ  西村慎吾  土屋かたゆき  三宅博  田久保忠衛  鈴木正人   

   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●NITABOH 仁太坊-津軽三味線始祖外聞 
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
   ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー  
  

    

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(17) 

コメント(17) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/04/28 10:13Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
首相「このまま頑張っていただきたい」 小沢幹事長続投を支持 

 
鳩山由紀夫首相は２８日午前、東京第５検察審査会が「起訴相当」と議決した民主党の

小沢一郎幹事長について「このまま頑張っていただきたい」と述べ、幹事長続投を支持す

る考えを表明した。首相官邸で記者団の質問に答えた。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/100428/plc1004280931004-n1.
htm 
 
・二人とも議員辞職、逮捕がふさわしいですね。  

 

2010/04/28 10:19Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 目覚めよ！立ち上がれ！アジアの民よ！ 

 
上海万博 粉砕！ 国民大集会《平成の興亜会議》 

 
上海万博開会式当日に愛国者は国旗を持って大集合！ 
中国の圧政・軍拡・周辺国への侵略に抗議！ 
総合司会 村田春樹（外国人参政権に反対する会・東京代表） 
基調講演「中国は国を装った文明である」加瀬英明先生 
シンポジウム 司会 殿岡昭郎先生（中国民族問題研究家） 
         台湾・チベット・東トルキスタン・南モンゴル・南ベトナム代表 

 
［日時］ ５月１日（土）午後１時３０分～４時 （開場は午後1時） 
［会場］ 豊島公会堂（みらい座池袋） 池袋駅東口徒歩５分 ヤマダ電機裏（旧三越） 
［参加費］無料（カンパ箱あり） 
［主催］平成の興亜会議実行委員会 
    委員長：加瀬英明（外交評論家） 
    事務局長：村田春樹（090-7055-2500）  

 

2010/04/28 13:17Commented by 雪風 さん 

花うさぎさん こんにちは。 
的確なエントリーをありがとうございます。 

 
新聞・テレビを見ていると『沖縄県民の殆どが反米・反基地』という錯覚を抱きそうになりま

すが、このような活動をされている方々がいらっしゃるのですね。フォーラム登壇者の皆さ
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まの筋の通ったお話からは、沖縄という『最・最前線』の緊張感が伝わってきます（今は日

本全国が最前線だと思うので）。 

 
検察審査会の決定を受けての鳩山のコメント、まるで他人事のようで本当に腹が立ちま

す。 

 
遅まきながら、『鳩撃ち猟』の告発状を投函してきました。国民の怒りが弾丸となり、見事

命中・致命弾となることを願います。 

2010/04/28 14:09

Commented by 花うさぎ さん 

To 雪風さん こんにちは。 
 
このような活動をされている方々がいらっしゃるのですね。 

 
そうなんですよ。一般メディアが扱わないのでネットとの情報戦争そのものです。 

 
＞沖縄という『最・最前線』の緊張感が伝わってきます（今は日本全国が最前線だと思う

ので）。 

 
はい、沖縄の危機は日本の危機ですから。 

 
>まるで他人事のようで本当に腹が立ちます。 
 
最大級の罵声、罵りを浴びせたい気持ちです。 

 
>国民の怒りが弾丸となり、見事命中・致命弾となることを願います。 
 
おっ、ありがとうございます。締め切りは30日でしたね、私も今日中に投函します。 
> 

 

2010/04/28 14:14Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 石原都知事の「帰化」発言で民団が抗議 

 
 石原慎太郎東京都知事が永住外国人への地方選挙権付与に反対する集会で「与党幹

部には帰化した子孫が多い」などと発言した問題で、在日本大韓民国民団（民団）東京地

方本部は２８日、知事に発言の撤回と謝罪を求める抗議文を吉川和夫副知事に手渡し

た。 

 
 抗議文は「帰化をしても受け入れられない日本社会の閉鎖性をむき出しにした、悪意に

満ちた人種差別発言と断定せざるを得ない」としている。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/local/100428/lcl1004281233003-n1.ht
m 
 
・焦ってますね(^^；。民団の皆さん、参政権どころか、帰化条件の厳格化、在日特権の

全廃、特別永住許可制の段階的廃止まで追い込むからね。  

 

2010/04/28 15:46Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース２ 石原都知事の「帰化」発言で民団が抗議 
> 
> 石原慎太郎東京都知事が永住外国人への地方選挙権付与に反対する集会で「与党

幹部には帰化した子孫が多い」などと発言した問題で、在日本大韓民国民団（民団）東京

地方本部は２８日、知事に発言の撤回と謝罪を求める抗議文を吉川和夫副知事に手渡し

た。 

> 
> 抗議文は「帰化をしても受け入れられない日本社会の閉鎖性をむき出しにした、悪意

に満ちた人種差別発言と断定せざるを得ない」としている。 

> 
>http://sankei.jp.msn.com/politics/local/100428/lcl1004281233003-n1.
htm 
> 
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>・焦ってますね(^^；。民団の皆さん、参政権どころか、帰化条件の厳格化、在日特権

の全廃、特別永住許可制の段階的廃止まで追い込むからね。 

 
ここまで、はっきり発言できるのは、日本広しといえど、石原慎太郎だけでしょう。 
絶対、どこぞの、政治家のように、謝罪したりしない処は 
断固支持します。 
帰化条件を厳しくして、自衛隊に入隊して、日本に忠誠をつくす念書でも、もらいたです

ね。日の丸にうんこしないとか。。。。 

2010/04/28 16:35

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>絶対、どこぞの、政治家のように、謝罪したりしない処は 

>断固支持します。 
 
構わないから突っぱねればよいのです。民団が良識ある韓国人の団体などとは誰も思っ

ていませんので(^^；。 
 
>日の丸にうんこしないとか。。。。 
 
もしそれをやったら国外強制退去でしょう。  

 

2010/04/28 19:27Commented by yuuitirou さん 

沖縄なんて 日本国に必要ですかねー  

 
甘やかすとつけ上がる 民団と 同じに見えますが 

 
 沖縄が外国なら 鹿児島県は 真剣に 米軍基地を考えるんではないですかね 

 
 僕の極論ですが・・・・  

 

2010/04/28 21:10Commented by しばりょう さん 

To yuuitirouさん  
>沖縄なんて 日本国に必要ですかねー  
> 
>甘やかすとつけ上がる 民団と 同じに見えますが 
> 
> 沖縄が外国なら 鹿児島県は 真剣に 米軍基地を考えるんではないですかね 
> 
> 僕の極論ですが・ 
 
私も極論言えば、中国が沖縄を取りにきているなら、 
日本は台湾を取りにいくべきかと、 
台湾を日本防衛の最前線とすれば、沖縄の役目は終わります。 
武力で侵略しますか。併合しますか。  

 

2010/04/28 22:11Commented by 1192sange さん 

エントリーと異なる内容で申し訳ありません。 

 
本日、たちあがれ日本の街頭に行って参りました。 
たくさんの方々が、先生方の演説を聞いておられ、心強く思いました。 
少しでも先生方の励みになればと思い、娘を伴って参りましたが、 
街頭演説の後、先生方に握手をしていただき、大変喜んでおりました。 
たちあがれ日本が大きく成長しますよう若い力で支えましょう。 

 

2010/04/28 23:13Commented by しばりょう さん 

To 1192sangeさん  
>エントリーと異なる内容で申し訳ありません。 
> 
>本日、たちあがれ日本の街頭に行って参りました。 
>たくさんの方々が、先生方の演説を聞いておられ、心強く思いました。 
>少しでも先生方の励みになればと思い、娘を伴って参りましたが、 
>街頭演説の後、先生方に握手をしていただき、大変喜んでおりました。 
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>たちあがれ日本が大きく成長しますよう若い力で支えましょう。 
 
こんばんわ。 
盛況でしたか。 
ありがとうございます。 
私も、かげながら、応援しています。 

2010/04/28 23:53

Commented by 1192sange さん 

To しばりょうさま 
 
初めまして。 

 
はい、思ったよりもたくさんの方がおられたので嬉しく思いました。 
私の周囲を見渡せば・・、スーツ姿の若い男性が多かったようです。 
もちろん若い女性も、お年を召した方々もたくさんおられ、みなさん懸命に拍手で応えてお

りました。 

 
演説の後、先生方が私たちのもとに来られ、握手をして下さったのですが、平沼先生の周

りはものすごい人だかりができていましたから、平沼先生を励ましに来られた保守派の

方々なんだろうなと、それもまた嬉しかったことの一つです。 

 
また、中川先生には、私や娘たちが昭一先生を応援していたことも伝え、昭一先生の分ま

でどうかがんばって下さいとお伝えしました。 

 
 

 

2010/04/29 00:17Commented by しばりょう さん 

To 1192sangeさん  
>To しばりょうさま 
> 
>初めまして。 
> 
>はい、思ったよりもたくさんの方がおられたので嬉しく思いました。 
>私の周囲を見渡せば・・、スーツ姿の若い男性が多かったようです。 
>もちろん若い女性も、お年を召した方々もたくさんおられ、みなさん懸命に拍手で応えて

おりました。 

> 
>演説の後、先生方が私たちのもとに来られ、握手をして下さったのですが、平沼先生の

周りはものすごい人だかりができていましたから、平沼先生を励ましに来られた保守派の

方々なんだろうなと、それもまた嬉しかったことの一つです。 

> 
>また、中川先生には、私や娘たちが昭一先生を応援していたことも伝え、昭一先生の分

までどうかがんばって下さいとお伝えしました。 

 
そうですか。 
ありがとうぎざいます。 
昭一氏も、きっと応援してくださっているでしょうね。 
平沼氏が東郷平八郎のZ旗をたとえに出しておられましたね、花うさぎ様の思いと共有で

きる、まさに皇国の存亡の危機ですね。 
頑張ります。 

> 
> 

 

2010/04/29 04:35Commented by kenzo1348 さん 

おはようございます。 

 
ニコ動の内閣支持率調査４月分出ました。 

 
http://www.nicovideo.jp/watch/nm10536299 
 
鳩山内閣支持（左から２、３，４月、％） 
１０．３→８．６→６．８ 
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不支持 
６４．１→６６．２→７１．７ 

 
支持する政党 
自民  ３３．２→２９．８→２７．５ 
民主  １２．８→１１．５→９．４ 
みんな  ４．４→６．７→５．３ 
たちあがれ日 ０→０→３．８ 

 
ちなみにyahooのネット投票では、 
 
支持（２，３，４、％） 
１７→１６→９ 

 
不支持 
８２→８３→９０ 

 
となっております。 

 
 
注目すべきは、ニコ動での支持する政党が「みんなの党」は５．３％で先月比- 
１．４％、「たちあがれ日本」が早くも３．８％あることです。 

 
平沼新党にガッカリしたなどの意見もあるようですが、また枡添新党と選挙協力など何

事！と怒る人もいますが、戦後６５年間でGHQ、反日左翼、中韓朝工作員共のお陰でガ

タガタになっている現代日本人の精神構造、つまり愚民と化した有権者の意識が一朝一

夕に変わるわけがないのです。 

 
「たちあがれ日本」の「基本政策骨子」も、今の日本人（有権者）のレベルを良く考えた末

の、言わば清濁合わせ飲む大人の政策集だと思います。 

 
「靖国神社」や「日の丸」、「天皇」の語句が見当たらないと不満に思う人もいるでしょうけ

ど、それを入れてしまうと今の平均的日本人の目には、着物姿に刀を差した北畠親房や

坂本龍馬がタイムマシーンに乗って平成に現れたと奇異に映るでしょう。 

 
今はとにかく「打倒民主党！」、真性保守もナンチャッテ保守も政策の違いなど言っている

場合ではない。 

 
 
 
 
 

2010/04/29 09:12

Commented by 花うさぎ さん 

To yuuitirouさん おはようございます。 
 
>沖縄なんて 日本国に必要ですかねー  

 
必要云々ではなくて沖縄は絶対に日本の領土です。 

 
>甘やかすとつけ上がる 民団と 同じに見えますが 
 
似たようなモノです。本土から移動した左翼に染まってしまいました。いまサイレントマジョ

リティーが声を上げつつあります。 

 
>沖縄が外国なら 鹿児島県は 真剣に 米軍基地を考えるんではないですかね 
 
そういう問題ではないような気が(^^；。 

 

2010/04/29 09:15Commented by 花うさぎ さん 

To 1192sangeさん おはようございます。 
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>本日、たちあがれ日本の街頭に行って参りました。 
 
おお～ありがとうございました。私もエントリーで上げました。 

 
>少しでも先生方の励みになればと思い、娘を伴って参りましたが、 
 
それは良いアイディアでしたね。 

 
>街頭演説の後、先生方に握手をしていただき、大変喜んでおりました。 
 
こういう機会でないとなかなか握手するチャンスはないですから。 

 
>たちあがれ日本が大きく成長しますよう若い力で支えましょう。 
 
私は若くはないですが、頑張って応援します(^^)。 

 

2010/04/29 09:20Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>注目すべきは、ニコ動での支持する政党が「みんなの党」は５．３％で先月比-１．４％、

「たちあがれ日本」が早くも３．８％あることです。 

 
いつも情報ありがとうございます。ネットの数字の方が私は納得できますね。両方とも鳩

山支持率は一桁ですか。 

 
>ガタガタになっている現代日本人の精神構造、つまり愚民と化した有権者の意識が一

朝一夕に変わるわけがないのです。 

 
現実は一歩一歩進むしかありません。 

 
>言わば清濁合わせ飲む大人の政策集だと思います。 
 
まったくその通りでしょう。誰かが防衛力の強化が入っていないといってましたが、書かな

かっただけでしょう。 

 
>今はとにかく「打倒民主党！」、真性保守もナンチャッテ保守も政策の違いなど言ってい

る場合ではない。 

 
御意。全くその通りだとお思います。  
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